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Abstract (en)
The method involves supplying printed sheets to a conveying device (4) of a stack support (3), and perpendicularly arranging the sheets on the
support to form a stack (5). The stack is supported at a side by a supporting device (7), and the stack is transferred to a pressing device with
two press carriages (15, 16). The stack is pressed between the carriages to form a pressed stack (5'), and the stack (5') is strapped. One of the
carriages is moved to another stack formed on the support after the strapping of the stack (5'), and the latter stack is supported at the side by the
device (7). An independent claim is also included for a device for manufacturing a stack of printed sheet.

Abstract (de)
Zum Herstellen von aus Druckbogen bestehenden Stapeln werden die Druckbogen (6) mit einer Fördervorrichtung (4) einer sich horizontal
erstreckenden Stapelauflage (3) zugeführt und auf dieser senkrecht aneinander gereiht. Hierbei wird ein sich bildender Stapel (5) von einer
Stützvorrichtung (7) an einer von der Fördervorrichtung (4) abgewendeten und an einer dieser zugewendeten Stapelseite (38, 39) abgestützt. Ein
gebildeter Stapel (5) wird einer einen ersten sowie einen zweiten Presswagen (15, 16) aufweisenden Presseinrichtung (29) übergeben. Zwischen
den beiden Presswagen (15, 16) wird der Stapel (5) zu einem Stapel (5') abgepresst und der abgepresst Stapel (5') umreift. Der erste Presswagen
(15) wird nach dem Umreifen eines abgepressten Stapels (5') zu einem sich auf der Stapelauflage (3) bildenden weiteren Stapel (5) gefahren
und übernimmt von der Stützvorrichtung (7) dessen Abstützung an der von der Fördervorrichtung (4) abgewendeten Stapelseite (38), solange bis
auch der zweite Presswagen (16) frei ist und diese Stützfunktionen übernehmen kann. Die Erfindung ermöglicht eine wesentliche Verkürzung der
Zykluszeit.
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